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令和 2 年度活動、重点方針 
 

 

今年度は冒頭より新型

コロナウイルス感染拡大

により、何もかも異例の

スタートとなりました。  

皆様が楽しみにしていたプロ野球

もいつ開幕できるのか、さらには学校

や職場はどうなるのか、不安な日々が

続きます。外出自粛が続きますが体調

に気を付けて元気で過ごしましょう。 

一区の 7 5 歳以上は、約 1 0 0 0 人

程で毎年増え続けています。高齢者の

日々の通院や買い物は大変です。一区

では楽楽キャプを走らせていますが、

登録者は 2 0 0 人ほどです。3 年間で

延べ利用者は一万人を超えました。最

近では、楽楽キャプが利用できるので

免許を返納しましたという方も出て

きています。もっと多くの方々に登録、

利用をお勧めします。  

高齢化に伴い、万年青会、女性会の

リサイクル活動も大変になって来ま

した。一区では、資源リサイクル活動

を市のバックアップを受けながらリ

サイクルボックスを 8 か所から始め

15 か所ほどに設置していくことにし

ますので、区民の皆様には進んで利用

して頂きたくお願いします。  

常時利用できますので家に保管して

おくことはなくなります。また、子ど

も育成会も参加して子ども達が運ん

でくれるよう検討しています。  高齢化社会  

 リサイクルボックス設置イメージ

メージ  

楽楽キャブ運行会議  

 

リサイクルボックス予定地 
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2 月 29 日 (日 ) 旅客ターミナル内で JR

航路と松大航路が桟橋を供用する記念式典

が開催されました。一区では余りお目に掛

かれない湯崎知事やお馴染みの平口衆議院

議員に新市長の松本市長各氏の祝辞後、テ

ープカットと割り玉で開業を祝いました。  

3 月末に JR 宮島口駅の赤崎踏切付近から

柿の浦踏切付近まで、市道が開通しました。

赤崎 14 号線と言うそ

うです。ベンチも備え

ら れ 散 歩 道 に 良 さ そ

うです。近い将

来、駅北側にロ

ー タ リ ー を 計

画中です。  

谷口  明  

宮島口東 3 丁目担当 

行事推進部会長  

島  啓二  

宮島口上 2 丁目担当 

総務部会長  

清田  克己  

福面 2 丁目担当  

総務部会  

畑中  弘美  

宮島口 1・4 丁目担当 

総務部会  

中川  和之  

会計担当  

総務部会  

下藤  進一  

宮島口 2・3 丁目担当 

総務部会  

中村  淳  

福面 3 丁目担当  

行事推進部会長  

藤原  優  

宮島口東 2 丁目担当 

環境衛生部会長  

山口  隆之  

福面 1・2 丁目担当  

防災部会長  

坂本  幸雄  

宮島口東 1 丁目担当 

防犯青少年育成部会長 

野田  崇  

宮島口上 1 丁目担当 

福祉部会長  

 新任  

 

平口衆議院議員の祝辞  

陸橋から宮島口駅方面を見る  

小浦眼科方面を見る  

 新任  

 

 新任  
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 阿品・阿品台・宮島口東を 16 に班分け

し、児童・生徒を主体に 500 名を超える参

加者で通学路の清掃活動を実施しました。

年々回収されるゴ

ミの量は、少なくな

っています。来年度

は、宮島口東地区の

参加者をもっと増や

さねばと思います。  

 

2 月 16 日 (土 ) 大野東市民センターで

大野第一区各集会所利用団体代表者会議が

開催され、一区地域団体の関係者や各集会

所グループの代表者ら約 56 人が集い、パ

ワーポイントにて事務局の運用や設置、一

区内にある各集会所利用状況について報告

がありました。続いて、大野第一区規約の

改正及びそれに伴う大野第一区集会所規則

の改正について重点的に説明し、特に、今

年度一区ホームページの創設に伴い「集会

所の予約状況」が見られることを紹介し、

さらに活用して頂くようお願いしました。  

2 月 17 日 (日 ) 大野東市民センターで

大野第一区後期企画推進協議会が開催され

大野第一区規約第 13 条に基づき、同 15

条に定める一区役員、監査及び区長が委嘱

した地域団体の長や委員ら 25 人が集い、

同 14 条に定める重要事項について協議す

る会を開きました。青柳区長の挨拶の後、

総務部会長から 9 月に実施された際に提

起された一区が実施する各種事業につい

て、報告がありました。引き続き、昨春立

ち上げた一区ホームページの閲覧状況や一

区の懸案事項の楽楽サロン等筆頭に、高齢

化社会の対応についてそれぞれの立場から

意見が出され協議しました。  

 

 

 

大野東市民センター駐車場横の東屋が多く

の人に利用されています。皆さんの憩いの場

所ですので、テーブルやベンチに上がらない

ようマナーを守って使用して下さい。  

阿品公園下集合場所  

から出発  

ゴミを選別中  

2 月 8 日 (土 )  
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今年の 4 月付で、防災部会長を拝命いた

しました、山口隆之です。  

 今まで、防災にかかわる仕事歴なし、コ

ミュニティーにほとんど参加してなかった

ので、前任者の野田さんから引き継いでも、

なにをやるのか、さっぱりです。  

 引き継ぎにあたって、「防災部会長のお仕

事」を野田さんに書き出して頂きました。  

１．防災部会を主宰する。  

（うんうん、なんとなくわかる）  

２．年次、防災計画を立案・実施する。  

（以前の資料が、あるんじゃろう？？）  

３．年次、防災訓練を立案・実施する。  

（これは、前例に沿って．．．）  

４．年次、防災計画・防災訓練を立案し、

一区役員会・防災部会で審議承認を得る。  

（これも、前例に沿って．．．）  

５．年次、防災計画・防災訓練を立案・実

施するうえで、大野消防署・廿日市警察署

警備課・宮島口交番・大野支所地域づくり

グループ・消防団第十二分団・社会福祉協

議会と連携する。  

（このへんから、ついていけてないぞ）  

６．防災訓練を区民に案内する。  

７．防災訓練後、アンケートを実施する。  

８．防災資材機材を購入し、配備する。  

（まぁ当分、野田さんに、おんぶにだっこ

で、やりましょうって気になりました。）  

 次の、９項目まで来たところで．．．。  

９．一区ニュースに、「防災シリーズ」原稿

を出校する。  

 って、仕事が出てきました。  

（私が、防災のノーハウをシリーズで書

く？  そりゃ、無理やろ．．．）  

 野田さんのように、何年間も防災の活動

に携わられ、防災士の資格も取ってる人が、

防災のノーハウ、ポイントを語る、「防災シ

リーズ」は、申し訳ありませんが、ここで

一旦終焉を迎えることになります。  

（まぁ、実際自分は、配ってもらった一区

ニュースを、読んだことがないので、ひょ

っとしたら、まじめに読んでいる人は、意

外に少ないのでは．．．。 開き直って、ふざ

け過ぎって、叱られたら考えることにしよ

う。それでもえぇんじゃないかな．．．）  

 というわけで、当面は、新米の防災部会

長が、だんだん、やることが分かってくる

という？？（シロート目線の）「防災部会だ

より」を書いてみることにいたします。  

 で、最後の項目は、荷が重そうです。  

１０．災害が発生しそうなとき、発生した

とき、災害対策本部を設置し区民の避難誘

導・救護救出・避難所の運営・給食給水の

指揮を執る。  

 それにしても、一区の平均年齢が高くな

って、避難所に連れて逃げないといけない

人は増えているけど、自力ではとても無理

と思われますね。でも、連れ出せる余裕の

ある人は、いないのでは、という疑問が、

ふつふつと沸いてきました。  

 いずれ、わかる日が来るのでしょうか。  

 

4 月 16 日（木）

大野東小新

1 年生の下

校見守り支

援で、同行

しました。

通学して数

日が経過し

ているので、

子ども達も

行儀良く一列にしっかり歩いていました。

あいにく、コロナウイルス感染予防のため、

翌日から休校と成ってしまいました。給食

は、休校明けまでおあずけです。  

防災部会長   山口  隆之  

 

防災部会だより その 1 

 

コンビニの出入口は危険です  

気を付けて！  

パパママのお迎えです  


